



子供会だより

5月号



つつじが丘子供会
2022年5月6日
担当 栗林 瀧原 安島

さわやかな風に温かい日差し、外遊びの気持ちいい季節となりました。
コロナウイルスにより活動制限を受けるようになってから3回目の春を迎えています。制限や我慢ばかりの生活が長期間続き、子供たちや保護者の方は大変なストレスを抱えていることと思います。子供会もなかなか思うような活動ができないでいますが、感染症対策を行いながら子供達と一緒に楽しめることが何かできないかと日々考えています。今後、感染状況や社会状況の変化などで、予定しているイベントの急な変更・中止の可能性も考えられますが、何卒ご理解ご協力よろしくお願い致します。

1. 今後の行事とお知らせ

• ふれあいセンター

5月より、土曜日午後の子供たちの利用が一部可能となります。利用できるのは、トイレの使用と短時間の休憩（水筒のお茶を飲む程度）利用のみです。ゲームを持ち込んだり、遊んだりといった長時間の滞在はまだできませんのでご注意ください。これから暑くなっていきますので、熱中症を防ぐために上手にふれあいセンターを利用しましょう。

• 5月のつつじっこまつり

コロナ感染予防対策が十分にとれないため、今年も中止になりました。

• 秋のバス旅行

こちらもコロナ感染状況が予測できず、準備が難しいことから今年も中止になりました。

2. 公園掃除

- 4月10日(日)は、大人10人、子供5人が参加してくださいました。
ありがとうございました。
- 次回 5月8日(日) 9:30~ (雨天中止)
場所：つつじが丘公園



3. 春の登校時見守りと挨拶運動について

4月12日～18日の間、多くの保護者の皆様にご協力いただき“春の登校時見守りと挨拶運動”を無事終えることができました。ありがとうございました。

今回見守り活動にご参加いただいた保護者の方から多数ご意見を頂戴しましたので、一部を紹介させていただきます。

*6年生の子がたくさん低学年の子たちを見守るように一緒に登校してあげている姿が良かったです。

*きちんと挨拶をしてくれる子供が多く、朝から気持ち良かったです。

*信号待ちをする際、歩道の中でも車道に一番近いところで待つ子供が多く、危ないので一、二歩下がるように促した。

*グループになって登校している姿が微笑ましかった。

*コーポ前の横断歩道をななめに渡る子がいたが、注意をしたら次の日からはちゃんと横断歩道を渡ってくれるようになったのでよかった。

*南公園横の通学路付近で、ちょうど子供が通る高さに蜂が飛んでいて危なかった。

*正門前の道で横断歩道のないところを渡っている子供たちがいて、少し危ないと感じた。

*道の横幅いっぱい広がって歩いているグループがあったのが気になりました。



4. ももつつじの会 「親子でピンポン」

コロナウイルスの影響により活動は休止中です。

5. すくすく広場

- ・日時：5月20日(金) 10:30～
- ・場所：ジェームス山マツダイベントスクエア
- ・内容：工作など



